



«Arancel contra arancel», traerá consecuencias negativas para México, advierte senador Cortés Mendoza

El gobierno mexicano debe buscar la prevalencia del acuerdo comercial entre México y Estados Unidos, en lugar de aplicar un arancel contra el que aplicaría el gobierno norteamericano, consideró Marko Cortés Mendoza, senador de Acción Nacional.

Entrevistado en el marco de la instalación del Congreso general, el ex dirigente del Albiazul dijo que reaccionar de esa forma sólo encarecerá los productos y se generaría una pérdida de empleos.

“Ante aranceles, reaccionar con aranceles, lo único que va hacer es encarecer todos los productos. El arancel lo único que va a hacer es que incremente lo que consumimos, esa es la consecuencia y va a generar pérdida de empleo, el costo de la vida se incrementará más, eso perjudica a todos”, advirtió.

Y al igual que el morenista, **Monreal Ávila**; el panista reconoció “más que nunca requerimos unidad nacional, pero también la respuesta del Gobierno (deben ser) acciones inmediatas, requerimos un acuerdo que nos permita vivir en paz , y que además permita seguir en este acuerdo comercial que le ha convenido a México”, señaló.

<https://lineapolitica.com/arancel-contra-arancel-traera-consecuencias-negativas-para-mexico-advierte-senador-cortes-mendoza/>